



Damit der Markt ein bisschen grüner wird

Wartenberg. (bs) Gemeinsam ist man stark. Das bewiesen zahlreiche Bürger bei der großen Pflanzaktion am Samstag. Bürgermeister Christian Pröbst hatte über 20 mit Schaufeln und Hacken bewaffnete Bürger vom Obst- und Gartenbauverein, vom Marktrat, Pfarrgemeinderat, der Kirchenverwaltung und vom Bauhof an mehreren Pflanzstellen im Einsatz. Die größte war am Kriegerdenkmal, wo eine lange Ligus-

terhecke gepflanzt wurde. Dazu mussten teilweise erst Wurzelstöcke mühsam entfernt werden. Des Weiteren waren die Pflanzhelfer überall da im Einsatz, wo Bäume entnommen waren – am Steyrerfeld, Marktplatz, Friedhof, Nikolaiberg, Kammerstatt und Bründlhof. Am Platz um das Kriegerdenkmal wurde auch das Sudetenkreuz restauriert und bekam ebenso einen neuen Standplatz wie die Fahnenmasten.

Zudem wurde ein kleiner Weg gepflastert und es werden noch weitere Bänke aufgestellt. Es gab Unterstützung durch die Firma Pfanzelt bei der Pflasterung und durch die Firma Adelsberger bei Aushubarbeiten. Pfarrer Gregor Bartkowski schaute auch vorbei und sorgte für Brotzeit und Getränke. Es bleibt zu hoffen, dass nun auch bald Regen kommt, zum guten Anwachsen.

Fotos: Bernd Spanier